



**MRN-News.de Ludwigshafen/Metropolregion Rhein-Neckar."Die himmlische Nacht der Tenöre" in der Friedenskirche Friesenheim!**

Mit ihren kraftvollen Stimmen sorgten die drei Tenöre Georgios Filadelfefs, Ivaylo Iovchev und Georgi Dinev bei ihrer „himmlischen Nacht“ für Gänsehaut. Über 500 Besucher verfolgten das Konzert am Sonntag, dem 18. Dezember, in der Friedenskirche Ludwigshafen – Friesenheim. Der runde und hohe Kirchenraum stellte sich als perfekter Ort für einen solchen Abend dar: Die Akustik war beeindruckend. Voll erklang der Tenorgesang, begleitet von drei Damen an Violine, Bratsche und Cello, sowie einer Musikerin am Keyboard. Die Tenöre präsentierten Meisterwerke der Oper, Höhepunkte der klassischen Musik von Komponisten wie Verdi, Puccini, Schubert, Leoncavallo und de Curtis kombiniert mit den schönsten Arien – einzeln oder auch gemeinsam singend.

Die zweite Hälfte des Konzerts bestand überwiegend aus bekannten Weihnachtsmelodien, und in den drei Zugaben durfte auch das Publikum einzelne Strophen mitsingen – und so die Kirche hell ertönen lassen.

Die drei Mitglieder des ausgezeichneten Solistenensembles ergänzten sich hervorragend: Für eine stets begeisterte Zuhörerschaft sorgt die besonders weiche, helle und klare Stimme des Tenors Ivaylo Iovchev. Sein Kollege Georgios Filadelfefs ist ein wahres Multitalent – er verfolgt gleichzeitig eine Karriere als Opernsänger und Konzertpianist. In Georgi Dinevs Musiktheater-repertoire sind die bekanntesten Buffopartien in den weltweit beliebtesten Meisterwerken zu finden.



Zusammen: Ein unschlagbares Trio!

Erleben auch Sie, warum das Publikum oft nach den Konzerten Aussagen tätigt, wie: "Brillant!", "Sagenhaft!" und "Überwältigend."

Lassen Sie es sich nicht entgehen, wenn "die himmlische Nacht der Tenöre" am Sonntag, dem 17. Dezember 2017 (dritter Advent) wieder nach Ludwigshafen zurückkehrt.